

NGO

Polsek Jatibarang Gencar Lakukan Patroli Malam Demi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 14:10



Polsek Jatibarang Gencar Lakukan Patroli Malam Demi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu, — Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya, Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli malam.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Jatibarang dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, Rynaldi Nurwan mengungkapkan bahwa patroli malam merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Polsek Jatibarang guna mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di malam hari.

Kapolsek menyampaikan, para petugas patroli dari Polsek Jatibarang melakukan penyisiran di berbagai titik rawan, termasuk daerah-daerah yang sering menjadi target tindak kejahatan.

Mereka juga memantau situasi di sekitar obyek vital dan perkantoran guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli malam juga menjadi momen bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi dengan masyarakat.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas Polsek Jatibarang juga menjalin komunikasi dengan warga sekitar, mendengarkan keluhan atau aspirasi yang ada, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan.

“Kami ingin masyarakat merasa tenang dan percaya bahwa kami selalu siap menjaga keamanan mereka, terutama pada malam hari yang sering menjadi waktu rawan. Patroli malam ini adalah salah satu bentuk komitmen Polsek Jatibarang dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat,” ujar Kapolsek, Jumat (11/8/2023)

Dengan dilaksanakannya patroli malam secara rutin dan intensif, pihaknya berharap wilayah hukum Polsek Jatibarang tetap terjaga keamanan dan ketertiban masyarakatnya.

“Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari, baik di rumah maupun di luar rumah,” ujarnya.